

Gráficas de Antaño: Muelles de Paula

oct 12/52 m



La presente gráfica es, sin duda, una de las más pintorescas publicadas en esta sección. Prácticamente no queda de ella más que el edificio, ocupado cuando se tomó esta foto por el hotel Mascotte, que luego sirvió de albergue al hotel Luz. Los árboles a la izquierda indican el trazado de la Alameda de Paula y los muelles, en primer término, eran utilizados por las embarcaciones que hacían el tráfico de cabotaje a lo largo de nuestras costas. También es perfectamente visible la grúa conocida con el nombre del Palo de la Machina. La construcción que está sobre los propios muelles fué destruída por el ciclón del año 26. Una foto, hecha ahora desde el mismo lugar en que fué tomada la que ofrecemos, mostraría al fondo, sobre las lomas que cortan el horizonte, los edificios ocupados por el Observatorio Nacional.

my oct 12/53